

N a c h r u f

Am 19. Februar 2024 verstarb

unser ehemaliger Mitarbeiter

Peter Knur

im Alter von 77 Jahren.

Der Verstorbene war vom 20.06.1989 bis zum 31.07.2011 bei der Stadt Petershagen als Mitarbeiter des Bauhofes beschäftigt. Im Rahmen seiner Tätigkeit in der Straßenunterhaltung waren Unimog und LKW bei ihm täglich im Einsatz. Im verantwortungsvollen Umgang mit den Großfahrzeugen waren Umsicht und Sorgfalt dabei immer selbstverständlich für ihn. Durch sein ruhiges und freundliches Auftreten war er bei Vorgesetzten und Kollegen gleichermaßen beliebt und geachtet.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadt Petershagen trauern um einen ehemaligen Kollegen, der auch im Ruhestand noch lange Jahre den Kontakt zum Bauhof gehalten hat.

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie gilt unser aufrichtiges Mitgefühl.

Petershagen, 22.02.2024

Stadt Petershagen

Dirk Breves

Bürgermeister

Heiner Strohmeier

Personalratsvorsitzender